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Rufbus Westerhüsen - Beyendorf-Sohlen 

 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die MVB hat angekündigt, zum Fahrplanwechsel 2010/11 weitere Rufbusse einzusetzen. 
Speziell gehe es um die Strecken Pechau-Randau Calenberge. 
Einige Bürgerinnen und Bürger Westerhüsens und Beyendorf-Sohlens wünschen sich schon 
seit längerem eine direkte Verbindung beider Stadtteile.  
 
Ich bitte Sie um die mündliche und ergänzende schriftliche Beantwortung meiner Fragen: 
 
1. Ist ein Rufbus für die Sohlener Straße bis nach Sohlen geplant?  
2. Wenn ja, ab wann? Wenn nein, gibt es andere Überlegungen seitens der MVB oder 

Dritter, eine direkte Verbindung zwischen (Beyendorf-) Sohlen und Westerhüsen 
herzustellen? Wenn nein, warum nicht? 

 
 
 
 
Carola Schumann 
Stadträtin 
 
 
 
 


